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支部長挨拶 大崎市民病院鳴子温泉病院 佐藤 真澄

みなさんこんにちは、今年から大崎支部長に就任しました佐藤真澄です。今まで看護協会
にはお世話になってきましたので、お役に立てればと思ってお引き受けしました。
看護協会員として30年以上経ちますが恥ずかしながら、分からないことがたくさんありますので、役員の皆
さんのお力を頂き、会員の皆さんと大崎支部をまとめていきたいと思います。
以前は「10年ひと昔」と言っていましたが、今の医療や看護の中では数年前のことも昔といっていいくら

い目まぐるしいスピードで様々なものが変化しております。私たち役員はいち早く情報を皆さんに発信し共
有していければと思います。そして職能や分野を超えて看護職ネットワークを構築し大崎支部の課題となる
ものを皆さんと検討していければと考えておりますので、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。

R 6 年度支部役員の自己紹介

村上 加菜子 民主病院

皆様の目にとまるような興味が湧く情報を発信できるように委員1年目ですが

頑張っていきたいと思います。

館内 公代 大崎市役所
初めての広報委員です。皆さんに教えていただきながら、支部の活動を発信していきたいと思います。

よろしくお願いいたします。

梁川 三香子 永仁会病院

興味惹かれる情報を看護協会HPや支部だよりを通して委員一同で発信していけたらと思います。

髙橋 直美 星陵あすか病院

支部役員2年目です。分かりやすい広報誌を作りたいと思います。

宮城県看護協会大崎支部研修会
「看護管理職ネットワーク会議」開催！
令和6年4月13日(土)大崎市訪問看護ステーションにて開催

されました。講義内容は①大崎市の概要と地域包括ケアシス
テムの状況(講師：大場いくみ保健師)、②健康診断や医療費
から見える大崎市の現状と健康課題について（講師：横江
寿美子、中川由紀代保健師)と2つのテーマでした。大崎市の
シビアな現状を知るとともに今後地域住民のニーズが多様化
・複雑化する中で各機関・サービスで働く看護職の連携が
とても重要であることを学びました。講義後はグループワークが行われ各施設の近況や課題について活発
な意見交換が行われ、新たな発見や共感などがありとても有意義なものとなりました。

編集後記
新たな役員体制で今年度の

支部活動がスタートしました。
医療・看護・福祉に携わる多
くの皆様に情報発信していけたらと思
いますのでよろしくお願いいたします。

広報委員一同

青砥 千恵 よこやま医院

今年度より委員となりました。ご指導いただきながら頑張りたいと思います。

よろしくお願い致します。

石川 なおみ 宮城県北部保健福祉事務所

令和6年度推薦委員となりました北部保健福祉事務所の石川です。推薦委員のお仕事は初めてですが、

皆様のお役に立てるよう頑張ります。

細谷地 陽子 美里町立南郷病院

推薦委員2年目です。令和7年度の役員さんがスムーズに決まるようご協力の程宜しくお願いします。

畠山 明子 こごた訪問看護ステーション

推薦委員2年目となります。地域の看護職の皆様と連携し地域課題に取り組んでいけたらと思います。

どうぞよろしくお願い致します。

看護協会員募集について
現在大崎支部では約1130名の看護協会員数となっていま

す（2024/3/31現在）。会報や協会ニュースなどの情報提供、
看護協会主催研修会の会員価格での参加の他にも、支部活動
などを通して他施設で働く看護職者とつながりができます。
入会がまだの方は一人でも多くの入会をお待ちしております。

後藤 俊司 片倉病院
今年度より、副支部長を務めさせて

頂くことになりました。支部長をはじ
め、役員の皆様のお力をお借りしながら、精一杯役割を果た
していきたいと思います。

副支部長

推薦委員

竹村 美和 永仁会病院
今年初めて支部役員へ参加し教育委員となりました。みんなと協力して頑張り

ます。よろしくお願いいたします。

大場 幸江 大崎市民病院田尻診療所
皆さんと一緒に学び成長していきたいです。顔の見える関係づくり、ネットワークの強化、つながり

を大切に活動していきたいと考えてます。よろしくお願いします。

尾梶 忍 涌谷町町民医療福祉センター
教育委員2年目となります。皆さんと協力しながら活動していきたいと思います。

阿部 和江 大崎市民病院鳴子温泉分院

教育委員2年目になります。多くの皆さまに研修会に参加して一緒に学んでいけたらと思います。

教育委員

広報委員

福地 恵美子 公立加美病院

今年度2年目となりました。まだまだ手探り状態ですが、今年から一緒の会計1年目

の小出さんと協力して頑張っていきたいと思います。
小出 渉 ケアステーションあゆみ

今回、初めて役員・会計を務めさせていただきます。仕事の内容を学びながら、皆様と連携を図り協

会の活動がスムーズに進めるよう頑張ります。

会計

井澤 繭子 大崎市民病院健康管理センター
今年職能委員を初めてさせていただきます。皆様にいろいろ教えていただきな

がら、活動していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

瀬川 暁美 大崎市民病院

今年から職能委員となりました瀬川暁美です。大崎市民病院本院で助産師として勤務しています。よ

ろしくお願い致します。

坂理 理沙 大崎市民病院鹿島台分院
今年度、初めて委員をさせていただきます。分からない事だらけで不安ですが、委員の方と協力し精

一杯頑張りたいと思います。

高橋 昌子 大崎市民病院鹿島台分院
職能担当2年目です。昨年は、皆さんについていくだけで精一杯でした。今年度は、メンバーと共に楽

しく活動できるよう連絡を密にして一緒に頑張ります。

職能委員

秀城 陽子 大崎市民病院岩出山病院

2年目の方に支えらえれ1年間乗り越え、2年目に入りました。今年度は支えられるよ

うに努力したいと思います。1年間宜しくお願い致します。
奥山 智春 大崎市民病院
書記1年目で分からない事が多いですが支部活動の役に立てるよう頑張ります。宜しくお願いします。

書記
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